

Les recharges  
The refills

Pour votre bien-être, nos spécialistes en  
aromachologie vous proposent une gamme  
de parfums de premier choix.

*For your well-being our specialists in aromachology  
propose you a first choice fragrances range.*

Parfum de haute qualité • Recharge exclusive • Deux concentrations: Light et Strong  
High quality fragrances • Exclusive refills • Two concentrations: Light or Strong

#### DAVANIA

Une note chaude, fruitée et subtile pour un accueil chaud et une ambiance confortable.

*A warm, fruity, subtle fragrance providing a warm welcome and a comfortable ambiance.*

#### FRUIDO

Cette fragrance, à l'allure d'un jardin, mêle avec succès un sorbet fruité et un accord fleuri poudré. Le melon et la pomme dominent en tête, puis se fondent peu à peu sur un accord muguet, jasmin, avant de s'étendre sur un lit boisé de mousse verte.

*A heavenly mix of fruity sorbet with powdered flower notes combine with top notes of apple and melon which ooze into lily of the valley with a hint of the woody tones of green moss.*

#### FRUITS ROUGES

Ambiance délicieuse de cueillette de fruits des bois où les fruits rouges se font frais, doux et sucrés telle une confiture, un joyeux régal de la nature! Une pointe d'anis fait pétiller l'accord. Les fleurs s'harmonisent tendrement et se fondent sur une note vanille.

*Delicious ambiance of forest fruits. A basket of red fruits gathering freshness and sweetness: a real treat of nature.*

#### KIAORA

Invitation au voyage, cette fragrance insoire la fraîcheur du soleil sur le sable chaud des îles. Floral, fruité, contemporain, c'est un parfum séduisant avec un départ gai et vibrant, marqué par la pêche et la coco, un sillage fleuri de tiarée et d'oranger sur un fond vanillé, boisé.

*An invitation to travel! This fragrance will inspire memories of fresh sun and hot sands and and desert islands. Floral, fruity and contemporary. It is an attractive perfume with a vibrant top note marked with peach and coconut with a floral note of "tiaree" and orange with a hint of vanilla and wood.*

#### MISTRAL

Un bouquet floral fleur d'oranger, jasmin et verte muguet, accompagnée par la pétillance des agrumes et la chaleur des bois précieux et des muscs.

*A citrus, fruity top accord like an autumn orchard, on a light green accord opening to a woody and musk base.*

#### MOZIA

Une promenade au milieu des mimosas en fleur qui libèrent leur odeur poudrée et enveloppante.

*Bathed in a field of mimosa in flower with its captivating aromas.*

#### POMELOS

La note se révèle être fraîche et tonique expérience, mélangeant le pamplemousse à l'ananas, la tangerine juteuse à la pêche blanche.

*The head notes reveal themselves being a fresh and tonic experience, mixing grapefruit with pineapple, a sweet and tangerine with white peach.*



Prodifa  
Parfumeur d'ambiance

D'autres parfums sont à venir, n'hésitez pas à nous contacter!

54108 54108A-FT.pdf

www.prodifa.com